



30. November 2022

Postulat

von Moritz Bögli (AL)
und Mischa Schiwow (AL)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Stadt in Zürich stattfindende Filmfestivals mit zusätzlichen Betriebsbeiträgen in insgesamt eine ähnlichen Rahmen unterstützen kann, wie die Weisung 2022/481 für das Zürich Film Festival vorsieht.

Begründung:

Filmfestivals sind sehr beliebte kulturelle Anlässe in der Stadt Zürich. Das Zürich Film Festival soll als grösstes seiner Art in Zürich mit der Weisung 2022/481 eine substanzielle Erhöhung des Betriebsbeitrag erhalten. Es gibt jedoch weitere sehr erfolgreiche und die kulturelle Diversität bereichernde Filmfestivals in dieser Stadt: Das Human Rights Film Festival Zürich, Films for Future, Pink Apple Film Festival International oder die Schweizer Jugendfilmtage, um nur einige Beispiele zu nennen. Diese Festivals schaffen es ebenfalls, seit Jahren viele Menschen in dieser Stadt zu begeistern und einen kulturellen Mehrwert für diese Stadt zu schaffen.

Zudem leidet die Kinobranche seit drei Jahren an rückgehenden Besuchszahlen. Filmfestivals sind eine erfolgreiche und sinnvoll ergänzende Möglichkeit, diesen Trend zu stoppen. Um sicherzustellen, dass die weiteren Filmfestivals dieser Stadt ihr Angebot bestmöglich anbieten können, sollten sie ebenfalls besser subventioniert werden.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2022/481